



週刊

こんにちは日本共産党です 八千代市議団ニュース

堀口 明子 ☎047(752)0453 植田 進 ☎047(487)9754
伊原 忠 ☎047(488)7207

市議団ホームページ <http://jcp-yachiyo.jp/>
共産党控室メール kyousan@city.yachiyo.chiba.jp



第318号

2017年5月15日

発行

日本共産党
八千代市議会議員団

八千代市大和田新田
312-5

市民体育館の天井がバスケット試合中に落下

公共施設の事故が相次いでいます。7日、日曜日、12時15分頃、市民体育館で子供たちのバスケットボールの試合中に、天井から2.1キロの鉄板が主体育室（アリーナ）に落下しました。落下時、ゲームはハーフタイムだったために、幸い怪我はありませんでした。しかし、当時体育館には約200人がいました。落下場所が悪ければ大惨事を招くところでした。市の説明によると落下した鉄板は天井に1124枚あるとのことでした。

現在、市・管理者と施行業者で原因究明と安全対策を検討しています。安全が確認できるまで、主体育室（アリーナ）、2階観覧席、ランニングコースは、利用を中止しています。



落ちた鉄板

市庁舎旧館のコンクリート片落下

10日、市庁舎旧館のATMが設置されている2階ひさし部分のコンクリートが3片、合計1.4kg



剥がれた部分

が剥がれて落下しました。午前7時30分頃、警備員が巡回中に発見したものです。昼間ならATM利用者が並んでいる場所でもあり大変危険です。市の調査によれば、他にもコンクリート片が落ちそうな箇所があり除去作業をすると説明しました。

相次ぐ公共施設の事故で市民から「公共施設のメンテナンス計画はどうなっているのか」という声が上がっています。

公共施設総点検とメンテナンス計画策定を

メンテナンス計画について公共施設全体を管理する資産管理課に説明を求めました。

八千代市に現在メンテナンス計画はありません。担当課としては計画を策定するために、昨年度、目視で半年かけて全公共施設を調査したとのことでした。しかし、調査結果をまとめた報告書はいまだにできていません。

日本共産党市議団は、目視だけの調査ではなく必要な機器による調査など公共施設の総点検の実施、耐震化計画とともに具体的な長寿命化などメンテナンス計画を早急に策定・実施し、市民が安心して公共施設を利用できるようにすることを求めます。